

Mercredi 3 décembre 2025

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE - Gilbert Dussuyer, maire pendant 25 ans, est décédé

Saint-Genis-L'Argentière ■ Nécrologie

Gilbert Dussuyer, maire pendant 25 ans, est décédé

Gilbert Dussuyer, qui résidait désormais à Aix-les-Bains en Savoie, s'en est allé le 23 novembre à l'âge de 87 ans.

Il avait fait son dernier trek au Maroc en juin 2024. C'est également l'année dernière, à 86 ans, qu'il avait sauté en parachute pour la première fois. Gilbert Dussuyer ne s'est jamais arrêté de marcher, d'organiser des treks ou des randonnées dans les montagnes, son terrain de jeu préféré. En tant que maire de Saint-Genis-l'Argentière dans les monts du Lyonnais, il n'avait jamais cessé de faire avancer le village.

«C'était un meneur d'hommes»

«C'était un meneur d'hommes, il aimait organiser et savait mener les troupes», salue sa fille Françoise. Avec ses frères Pascal et Christian, ils ont pu observer de près un élu au chevet de sa commune pendant 25 ans, tout comme son épouse, Suzanne. Maire de 1983 à 2008, Gilbert Dussuyer, né à Lyon le 5 octobre 1938 avant de grandir à La Giraudière, a marqué Saint-Genis-l'Argentière de son empreinte.

Sous ses différents mandats, la commune a vu sortir de terre une salle des sports, une salle des fêtes, une médiathèque ou encore une Maison des jeunes et de la culture (MJC), son thème favori. C'est le portefeuille de la culture qui a



Gilbert Dussuyer a été maire de Saint-Genis-l'Argentière entre 1983 et 2008. Photo fournie par la famille

d'ailleurs occupé son travail d'élu à la communauté de communes de Chamousset en Lyonnais – aujourd'hui communauté de communes des monts du Lyonnais.

«Il a changé le village»

«Il a changé le village, salue le maire actuel de Saint-Genis-l'Argentière Alexis Badoil, qui avait débuté comme conseiller municipal entre 2001 et 2008. C'est lui qui m'a formé à la politique locale. C'était un vrai personnage avec beaucoup de tempérament et de ténacité.»

Même installé à Aix-les-Bains

en Savoie depuis la fin de son dernier mandat, Gilbert Dussuyer se tenait informé de la vie à Saint-Genis-l'Argentière, confie Alexis Badoil. «Il a fait beaucoup de choses en tant qu'élu et associatif, reprend sa fille Françoise. Quand il était maire, mes parents animaient parfois la maison des jeunes, et le week-end se terminait à la maison avec tous les jeunes du village. C'était très simple et joyeux... Ce sont des beaux souvenirs en tant qu'enfant.»

Décédé le 23 novembre à l'âge de 87 ans, ses obsèques se sont déroulées samedi 29 novembre à Aix-les-Bains.

● G.L.